



14 - septiembre - 2023

Boletín 42.- Tlalmánalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

INAUGURA TLALMANALCO UNA OBRA MÁS EN SAN JUAN



Un compromiso más cumplido, el Gobierno de la Gente, que preside Luis Enrique Sánchez Reyes, en lo que va de esta semana, inaugura su cuarta obra en el municipio. En compañía de su cabildo dio entrega de la calle Mirador a los vecinos de San Juan.

Con más de 300 beneficiados se atendió la solicitud de los habitantes en cuestión de la Rehabilitación de Drenaje Sanitario en la calle Mirador, la cual abarca el tramo de la calle Francisco Sarabia a Mirador Oriente, con una construcción de 61.65 metros lineales.

Se pavimento un total de 816.21 metros cuadrados, contando con la construcción de guarniciones de concreto hidráulico, señalización y marimbas de la protección peatonal.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Con una inversión de un millón 428 mil 266 pesos se busca mejorar la infraestructura urbana de la calle, atendiendo las necesidades de los pobladores en cuestiones de vialidad.

“Tengo que hacer una distribución equitativa de los recursos y administrarlos para que alcance para todas las delegaciones...En mi primer año, no hay gobierno municipal que me pueda superar en obras públicas, hice 47 obras, y hasta ahorita en la historia no hay un gobierno que haya hecho esa cantidad de obras y voy por más”, mencionó el presidente.

Resalto que aún le falta año y medio de gobierno, en el que va a continuar cumpliendo sus compromisos con la gente.

También, se comprometió con los niños y niñas de San Juan, pues está proyectando un parque en las canchas de basquetbol.

